



年 組 名前

道新でワークシート



真剣なまなざしで制作に励む、おといねっぷ美術工芸高の生徒

今春の卒業生の進路は、札
え。3年生は卒業制作の真っ最
中だ。旭川市出身で美術」「一
ス3年のBさんは2枚の水彩画を制作。うち1枚は
女子高生が向き合って話す瞬
間を明るく描いた。Bさんは「自由でやりたいことがで
きる高校」と笑顔を見せる。

ートントン、ガガガツー工
具を駆使して生徒が木材を加工していく。北広島市出身で
工芸コース3年のAさんは、戦闘機を模した木工と
椅子づくりに励む。「入学時は知らなかつた技術を身に付
けることができた。独学では得られないものが学べます」。

同校は1950年、名寄農業高の分校として開設され
た。84年に工芸科へ転換。2002年に現校名に変更した。
Dさん(25)は「アクリルガラス」と呼ばれる水彩絵の
具で作品を制作する。村を離れた卒業生も巻き込み、滞在
しながら創作活動を行う「アーティストレジデンス」を企
画するなど、美術交流の輪を広げている。

「仲間と切磋琢磨したこと
が今につながっている」と話すCさんは、卒業後に
いittan村を離れたが17年
に戻った。木材を使った装飾
「象嵌」による虫や花などの
立体作品は、内外から高く評
価されている。



卒業生芸術分野で活躍

幌市立大デザイン学部や多摩
美大美術学部、大阪芸大芸術
学部など。バイオリン製作者
を目指して専門学校に進んだ
人や家具メーカーに就職した
生徒もいる。木工作家や絵本
作家として独立、創作活動す
る卒業生も近年は目立つてき
た。

「仲間と切磋琢磨したこと
が今につながっている」と話
すCさんは、卒業後
にいittan村を離れたが17年
に戻った。木材を使った装飾
「象嵌」による虫や花などの
立体作品は、内外から高く評
価されている。

3年生は卒業制作の真っ最
中だ。旭川市出身で美術」「一
ス3年のBさんは2枚の水彩画を制作。うち1枚は
女子高生が向き合って話す瞬
間を明るく描いた。Bさんは「自由でやりたいことがで
きる高校」と笑顔を見せる。

授業 作品制作に多くの時間

2020年11月27日（金）朝刊 旭川・上川 旭川・上川16P（記事は一部再編集しています）

①音威子府村の場所はどこですか。地図帳などで調べて、地図に書き込みなさい。



②在校生が語る高校の魅力を二つ書きなさい。

③高校はどのような存在であると書かれていますか。当てはまるものを二つ選びなさい。

- ア 道内の工芸科の中では唯一、生徒が集まり活気のある存在。
- イ 人口が少ない村にとって、大きな活力となる存在。
- ウ 在校生に村民が多く、村民が誇りにしている存在。
- エ 芸術分野などで活躍し、村の魅力を日本中に広げている存在。